

Petit journal en cours

# Sortie pédagogique des ULIS à CROC PARC

Dehors, c'est inclusif !

Le 26 mars 2024, les élèves de la classe ULIS ont eu l'opportunité d'effectuer une sortie pédagogique au Croc Parc de l'Etang Salé.

Cette sortie a permis aux élèves de travailler en amont en classe sur les questions à poser au soigneur animalier du parc et de préparer les fiches documentaires à compléter.



*Dans le respect du programme, nous avons aussi pu allier « apprentissage et plaisir » ( mini-golf et structure gonflable offerts par le parc).*



L'objectif étant de « faire classe à l'extérieur » a non seulement amené les élèves à découvrir des animaux spécifiques, à coopérer, échanger mais aussi à aller à la découverte d'informations pertinentes.

De retour en classe, le travail se poursuit par le montage vidéo de la journée, la transcription écrite de l'interview, la mise en forme des fiches documentaires, la rédaction d'un article de presse et la finalisation des croquis.

